

Après plusieurs mercredis pluvieux ou menaçant les korrigans nous ont offert un après midi sans vent, avec une température printanière, idéale pour travailler à Fontenar.

Le lavoir, comme son entourage étaient très correctement envahis de végétation. Les dernières pluies abondantes ont eu pour effet de nous montrer l'alimentation en eau du lavoir, par les combes (voir schéma). La végétation obstruant les caniveaux, l'eau débordait sur une bonne partie du cheminement de pourtour. Le travail a donc consisté essentiellement à libérer la circulation de l'eau sous les deux escaliers, dans le cuveau, et les caniveaux intérieur et extérieur.

Sur la carte IGN une source est indiquée un peu plus bas, en dessous du lavoir. Profitant de l'abondance des ruissellements, j'en ai profité pour relever un schéma de ces alimentations en eau. Toutes les alimentations du lavoir sortent d'un sol terreux. Seule cette source en dessous du lavoir sort de bloc de pierre. L'eau y est donc très pure. L'agrion de mercure n'aimant que l'eau très propre, cette source est peut être la raison de sa présence à Fontenar.

Marie-Pia suggère un prochain mercredi sur ce site. Il reste du travail sur le lavoir et les combes mériteraient un soin dans leurs ruissellements pour le plus grand bonheur de l'agrion.

